

4.2 Saran

Penulis berharap skripsi ini dapat menjadi bacaan yang bermanfaat bagi pembaca khususnya untuk masyarakat Indonesia pada umumnya. Dengan mengetahui informasi tentang pengaruh hoikuen dalam pendidikan anak usia dini di Jepang, diharapkan dapat memberikan wawasan untuk para pembaca serta dapat menerapkan hal-hal positif yang diajarkan para pendidik anak usia dini di dalam tempat penitipan anak (hoikuen) terutama dalam hal membentuk karakter serta etika dan moralnya.

Berdasarkan penelitian yang telah dipaparkan pada bab-bab sebelumnya, peneliti memberikan beberapa saran untuk para pembaca dimana saran itu bertujuan pada perbaikan kualitas sistem pendidikan dan pengasuhan bagi anak usia dini di Indonesia. Penulis terinspirasi dari sistem pendidikan anak usia dini dan pola pengasuhan yang dipraktikkan dalam hoikuen di Jepang. Saran-saran itu antara lain pemerintah di bawah naungan kementerian pendidikan harus memiliki suatu program yang difokuskan untuk menyediakan wadah yang layak dan memadai dalam hal pengasuhan dan pendidikan bagi anak-anak usia dini di Indonesia di luar wadah pendidikan yang sudah ada saat ini yaitu taman kanak-kanak. Wadah pendidikan yang dimaksud oleh peneliti memiliki pola yang mirip dengan hoikuen yang ada di Jepang sehingga yang dimaksudkan berbeda dengan PAUD yang saat ini sudah ada dan beroperasi. Sistem pendidikan dan pengasuhan yang harus diberikan kepada anak-anak usia dini bersifat tidak wajib namun mampu tersedia di seluruh wilayah Indonesia dilengkapi dengan fasilitas penunjang dan sarana prasarana yang lengkap, dan yang lebih penting harus dibuat suatu sistem yang mengajarkan nilai-nilai moral utamanya nilai-nilai sopan santun. Sistem yang diajarkan ini berorientasi pada praktik nyata.

Semoga dengan adanya penelitian ini dapat memberikan sumbangsih bagi para pendidik anak usia dini terutama di Indonesia dalam membentuk kepribadian anak. Di harapkan dengan menerapkan hal-hal positif yang dilakukan masyarakat Jepang dalam mendidik anak usia dini di hoikuen akan melahirkan generasi-generasi dengan SDM yang unggul dengan kepribadian baik yang nantinya dapat membawa negara Indonesia menjadi lebih baik serta mampu disejajarkan dengan negara Eropa dan negara maju lainnya.

